

امتحان الدورة الاستدراكية عن بعد في مقياس قانون الوقاية من الفساد و مكافحته

السؤال الأول (08ن):

- تحدث عن العقوبات الأصلية لجريمة الرشوة الايجابية ؟

السؤال الثاني (12 ن) : تنص المادة 33 من قانون الوقاية من الفساد و مكافحته 01/06 المؤرخ في
2006/02/20
"نص المادة 33:

«يعاقب بالحبس من سنتين (2) إلى عشر (10) سنوات، وبغرامة من 200.000 دج إلى 1.000.000 دج، كل
موظف عمومي أساء استغلال وظائفه أو منصبه عمداً من أجل أداء عمل أو الامتناع عن أداء عمل في إطار ممارسة
وظائفه، على نحو يخرق القوانين والتنظيمات، وذلك بغرض الحصول على منافع غير مستحقة لنفسه أو لشخص أو كيان
آخر» .

- على ضوء ما سبق تحدث عن جريمة إساءة إستغلال الوظيفة ؟

ملاحظة :

تكتب الاجابة على استمارة الاجابة وفق النموذج المسلم من طرف الادارة فقط
تتضمن ورقة الاجابة كل المعلومات الخاصة الاسم و اللقب المقياس ، الفوج ، المستوى
يجب الالتزام بالآجال التي تحددها الادارة تحت طائلة عدم قبولها خارج الآجال و تودع الاجابات ورقيا بصورة حضورية

امتحان الدورة الاستدراكية في مقياس مصطلحات إنجليزية

السؤال الأول: ترجم من العربية إلى الإنجليزية (04 ن)

التقاضي التجاري، الشركة ذات المسؤولية المحدودة، عمليات الاعتماد المستندي، السندات المالية

السؤال الثاني: ترجم من الإنجليزية إلى العربية (04 ن)

Commercial insolvency, Letter of credit, Arbitration award, Stock market securities

السؤال الثالث: أكمل الفراغات بالمصطلح المناسب (06 ن)

1. A _____ is a financial institution authorized to accept deposits, grant loans, and provide payment services within the framework of commercial banking law.
2. _____ refers to the written document that specifies the terms and conditions under which goods are transported, constituting proof of a commercial contract.
3. _____ means the set of rules governing commercial relationships between merchants, companies, and business entities in their professional activities.
4. _____ is defined as the financial instrument that represents a company's ownership and entitles its holder to a share of profits and assets.
5. _____ refers to the legal process whereby a debtor who is unable to pay debts is declared insolvent by a competent court.
6. _____ means the contractual agreement between a buyer and seller detailing the price, quantity, and conditions of a commercial transaction.

1. The _____ is the formal document issued by an arbitral tribunal that resolves a dispute between parties and has binding legal force.
2. _____ refers to the agreement whereby one party undertakes to supply goods or services to another on a regular basis over a specified period.
3. _____ means the obligation that compels a party to compensate for damages resulting from non-performance of a contractual obligation.
4. _____ refers to the banking operation involving the transfer of funds from one account to another, whether domestically or internationally.
5. The _____ is the regulated market where securities, bonds, and financial instruments are traded between investors.
6. _____ means the legal structure that allows a company to raise capital by issuing shares to the public through regulated financial markets.

ملاحظات هامة:

1. تكتب الإجابة على استمارة الإجابة وفق النموذج المسلم من طرف الإدارة فقط.
2. تتضمن ورقة الإجابة كل المعلومات الخاصة [الاسم واللقب، المقياس، الفوج، المستوى].
3. يجب الالتزام بالآجال التي تحددها الإدارة تحت طائلة عدم قبولها خارج الآجال، وتودع الإجابات ورقيا بصورة حضورية.

امتحان الدورة الاستدراكية

عن بعد في مقياس: عمليات البنوك و الأسواق المالية.

أجب عن الأسئلة الآتية:

السؤال الأول :

تحدث عن أشكال ممارسة العمل المصرفي في التشريع الجزائري مع الشرح؟

السؤال الثاني:

يقوم العمل المصرفي على الطابعين العقدي و التنظيمي ، وفق ما درست بين مظاهر تجسيد الطابعين؟

ملاحظة : الإجابة تكون من خلال منهجية قانونية .

ملاحظات هامة:

- ☐ تكتب الإجابة على استمارة الإجابة وفق النموذج المسلم من طرف الإدارة فقط.
 - ☐ تتضمن ورقة الإجابة كل المعلومات الخاصة [الاسم واللقب، المقياس، الفوج، المستوى].
 - ☐ يجب الالتزام بالآجال التي تحددها الإدارة تحت طائلة عدم قبولها خارج الآجال، وتودع الإجابات ورقياً بصورة حضورية.
- أستاذ المقياس : د / بوسنة زهر الدين بالتوفيق والنجاح